

Tétouan est demeurée en ruine, puis fut reconstruite par un dirigeant andalou, qui est venu à Fès avec le roi de Grenade. On lui permit d'instaurer de nouveau l'autorité dans la ville et même d'en prendre possession. Il en rebâtit ainsi toutes les murailles. Après il entra dans une guerre sans fin contre les Portugais. Plus d'une fois il assiégea Ceuta et Tanger. Il était toujours à la tête d'une armée de trois cents cavaliers, tous de l'élite de Grenade. Il sillonna tout le pays avec cette armée et prit plusieurs chrétiens qu'il garda comme prisonniers au service de la fortification. Une fois, lors de mes nombreuses visites dans cette ville, j'ai pu voir trois mille détenus chrétiens, vêtus de chemisiers en laine. La nuit ils dormaient ligotés, dans des cellules sous terre...

Hassan Al-Wazzani, *Wasf Ifriqiyya*, TI, Beyrouth, 1983 , p. 319.